

## Les 2 ECMS en visite à Petite-Île

***Lundi 30 novembre, la classe de 2 ECMS a fait une sortie « écolo » à Petite-Île pour visiter le Verger d'Antan et la savonnerie artisanale Bulbul de Bourbon. Une visite très intéressante, qui s'inscrivait dans le cadre du Chef-d'œuvre à réaliser par la classe en cours d'année. Récit d'élèves.***



Pour une première, c'est une réussite ! Lundi 30 novembre, nous avons fait notre première sortie de l'année : une visite à Petite-Île, dans un verger et une savonnerie bio. Nous étions accompagnés par quatre professeurs du lycée (Mme Boyer, Mme Raynaud, Mme Samelor, M. Pioch) et par un AESH du pôle ULIS (M. Bridou).

Le matin, nous avons pris un bus devant le lycée pour un trajet d'environ une heure. Une fois sur place, nous avons divisé la classe en trois groupes afin de faire la visite du verger dans les meilleures conditions de sécurité sanitaire. Les trois guides mis à notre disposition par l'association qui gère ce lieu étaient très sympathiques.

La visite a duré environ deux heures. Elle a été très enrichissante. Nous avons fait la connaissance de plusieurs plantes et arbres endémiques, indigènes ou exotiques : jamrosat, songe, café, cannelle, piment mauve, banane, menthe, lavande, basilic, plante « doliprane »...

Ce verger est très beau et parfaitement entretenu par une brigade de jardiniers qui travaillent ici en contrat d'insertion. Le lieu est très écologique. Il y a d'ailleurs des toilettes sèches pour les visiteurs !

A midi, nous avons déjeuné sur place par petits groupes éparpillés dans les différentes aires de repos ombragées du site. L'après-midi, nous avons repris le bus pour nous rendre dans la zone artisanale où se situe la savonnerie Bulbul de Bourbon. Nous y avons été accueillis par Ludivine Sam-Long, la propriétaire des lieux, et par sa collègue qui était en train de faire des mélanges pour un savon à l'ylang-ylang. Nous avons effectué cette visite en deux groupes distincts avant de nous rendre rapidement sur la plage de Grande Anse pour conclure la journée.



Chez Bulbul de Bourbon, nous avons appris comment se fabrique un savon artisanal, avec quels produits, quelles huiles essentielles... Madame Sam-Long fabrique également des shampoings solides, des déodorants et même du dentifrice ! A l'issue de la visite, elle nous a gentiment offert six petits savons qui nous serviront pour nos prochains cours.

L'objectif de cette visite était de prendre des informations pour notre travail sur le Chef-d'œuvre. D'ici la fin de l'année, nous devons en effet réaliser une étiquette « produit » ainsi qu'un argumentaire de vente pour la savonnerie.



Nous travaillerons également sur la réalisation de 6 thématiques de packaging inspirées des savons offerts généreusement par la savonnerie : fête des mères, Saint-Valentin, Noël, fête des pères, poisson d'avril et naissance. Ce travail sera réalisé en cours de Français et en enseignement professionnel. Il fait suite au travail réalisé l'an dernier en cours d'Arts appliqués, qui consistait à imaginer un emballage écologique pour cette savonnerie *péi* !

***Pour en savoir plus sur le verger et sur la savonnerie :***

[www.bulbuldebourbon.fr](http://www.bulbuldebourbon.fr)

[www.facebook.com/Verger-dAntan-Educapi-1061323657303028](https://www.facebook.com/Verger-dAntan-Educapi-1061323657303028)

### **Notre sortie en images**









L'atelier de la savonnerie





Le stockage des savons

